

Bright Days(デザイン募集中)

第7号 6月19日(金)発行

瀬田中スローガン『信頼と思いやり』

前号の本橋校長先生のご挨拶の中にもあるように今年度から瀬田中スローガンとして『信頼と思いやり』を掲げています。覚えていますか？校長先生が目指している学校像のひとつに『あいさつが響く学校』があります。一年生の皆さんには積極的な気持ちで身に付けてほしいのがこの『あいさつ』です。あいさつや返事をすることは、人と関わる上でとても大切な力です。「おはようございます」「おねがいします」「ありがとうございます」のように「声を出す」習慣を付けてほしいです。感染予防のためマスクを着用しているのもありますが、あいさつの声がとても小さかったり、中には返ってこない時もあり、とても残念な気持ちになります。あいさつや返事をすることを良い習慣として身に付けましょう。1年生全員がこのような力を身に付けることができたら、瀬田中スローガンの『信頼と思いやり』が実現していき、クラスや学校生活に活気が出てきて、充実したものになっていくでしょう。期待しています！以下に『思いやり』あふれるエピソードを2つ紹介します。

*瀬田中で見た

今週のほっこりするお話*

T先生がチョークを取り出そうしたときに、チョークの引き出しを落としてしまいました。そのときにそばにいたある生徒が、すぐにちりとりとほうきを持ってきて、さっと集めてくれました。現在、教室にはゴミ箱を置いていないので、T先生がゴミを預かろうとすると、その生徒は「大丈夫です！私、ゴミ袋を持っているので、自分で持ち帰ります！」と言ったそうです！！その話を聞いた学年の先生たちは心がじんと温かくなりました！こんなさりげない素敵な行動がいっぱい溢れる学年にしていきたいですね！！

来週の予定

- ・6月22日(月曜日)より、授業は平常授業になります。(本日配布した時間割を確認しましょう！)
- ・登校は8時00分～8時25分です。
- ・下校時間は15時45分です。(24日は14時45分)
- ・いよいよ給食も始まります。(本日配布した献立をご覧ください。)
- ・健康カードの記入、検温忘れ、マスク忘れないように各ご家庭でご注意ください。
- ・熱中症予防のため、水筒や汗や手拭くタオルを忘れずに持たせてください。
- ・体育がある日は体育着登校です。(標準服は不要です。)
- ・ぞうきんを一人2枚持ってきて担任に提出してください。(記名は不要です。)

ニュースで見た素敵なお話

東京都江戸川区の役所に5月26日、2人の男子生徒が現れ、窓口で「コールセンターの人たちで使ってください。」と伝えると、手紙と一緒に紙袋を置いて行ったそうです。中には、プラスチック製の手作りのマスクホルダー30個が入っていて、そのマスクホルダーは横向きに切れ込みが入り、笑った口元に見えるようにデザインされていたそうです。感激した区の職員は、手紙にあった名前などを頼りに2人に連絡を取り、ニュースになりました。入っていた手紙には「コロナウィルス感染が猛威を振るう中、江戸川区民のために働いてください、ありがとうございます。このような中ですが、少しでも皆さまのお役に立てればと思い、簡易マスクの寄付をさせていただきます。これからも頑張ってください。」と書いてあり、開けると飛び出す絵本のように、2つの手が拍手するような仕掛けるものでした。

新型コロナ感染症予防の対応で、日々心身ともに疲れ切っている職員の方々は、その行動でどれだけ癒され、勇気づけられたことでしょう！！！

生徒のご家庭での様子や
おたよりの感想をお寄せ
ください